

群馬 GUNMA
maebashi@mainichi.co.jp

前橋支局
〒371-0026
前橋市大手町3
の6の4
☎027(231)5666
FAX027(231)5667
高崎支局
〒370-0861
高崎市八千代町
2の15の5
☎027(322)2832
渡川駐在
☎0279(30)2236
桐生通信部
☎0277(70)3040
太田通信部
☎0276(30)0777
沼田通信部
☎0278(22)2479
藤岡通信部
☎0274(24)4069

広告は
群馬毎日広告社
☎027(326)8111
購読は
☎0120・468・012

NPO法人ハートフル代表

桜井宏子さん(56)



さくらい・ひろこ 高崎市在住。92年にパートで在宅ホームヘルパーの仕事を始めた。99年、「その人にあった最良の福祉を」とハートフルを設立。介護保険事業に加え、制度でカバーされない「ちょっとしたサービス」もボランティアで提供する。

【増田勝彦】

れま 捜査 14年 にな かり て大 ふれや トセー、

やして業界に入ってきた人も、食べていけたければ離職してしまう。介護に生きがいを見だし、本腰でやれるだけの賃金を保障する。期限後のこと

年12月から、介護職員の給与アップにあてる交付金が国から出るようになります。しかし12年5月までの期限付き。期限後のこと

—今

の介護制度に

入から10年になりますが、その金額はあとどうに膨大になってしまった。地域住民のボランティアなどで介護を支える仕組みも作っていかないと、保険料をいくら集めても足りなくなる。地域での支え合いは少額で済む

更を考えないと、いずれ介護保険制度は崩れてしまします。—今回の参院選をどう見ますか

◆介護と福祉の問題についての論争がぱたりとなくなかった。消費税と子ども手当のことばかりが議論されてい

介護と福祉どうするの

—介護業界で今、何が必要です。

—待遇については

大きな社会問題にな

り、改善の方向のはず

金にほど遠い。私たつ

て届かない。希望を燃

—一番の課題は?

◆相変わらず負金問題です。世間の平均負

り、改善の方向のはず

ですが

◆待遇改善のため09

何も示されていない。

交付金が出なくなつて

も時給を下げるわけに

いかない。最後は事業

所にしわ寄せがくるの

ではと心配していま

ついてはどう思います

のに、そこにはお金が

回つてこない。そのよ

うな助け合いのシステ

ムを取り入れる事業者

にもお金を出していく

◆介護保険は一律のメニューをあてはめ、

メニューをあてはめ、

ムを取り入れる事業者

にもお金を出していく

◆介護と福祉の問題

についての論争がぱたりとなくなかった。消費

税と子ども手当のことばかりが議論されてい

前橋支局 参院選 市議会